



Medicina de Familia. SEMERGEN



<http://www.elsevier.es/semergen>

346/16 - DOCTOR, MI MARIDO LE QUIERE RAJAR

S. Jiménez Rejón¹; M. Martínez Martínez¹; M. Manco Caldas²; L. Acosta Martínez¹; N. Aragón de La Fuente¹; C. Imbernon García¹; M. Lorca González¹; A. Melgar García¹; J. Mroz¹; J. Alcaraz Rivas¹.

¹Médico de Familia. Centro de Salud de La Unión. Cartagena. Murcia. ²Pediatra. Centro de Salud de La Unión. Cartagena. Murcia.

Resumen

Objetivos: 1. Exponer la existencia de casos de violencia de genero presente entre nuestros pacientes. 2. Exponer la delicada situación en la que se puede ver envuelto el médico de familia al intervenir en dicho proceso. 3. La necesidad de un correcto trabajo en equipo para poder afrontar estas situaciones cuando se presentan.

Metodología: Se realiza un video de aproximadamente 5 minutos donde se muestra un caso real que hubo en nuestro Centro de Salud

Resultados: La violencia de género se encuentra presente en nuestra sociedad y los médicos de familia y otros profesionales del centro de salud tienen el poder de conocer en algunos casos que esto está ocurriendo y el deber de intervenir para poder resolverlo. Se necesita trabajo en equipo de todos los trabajadores del centro, e incluso dar parte a las autoridades cuando sea necesario. Sin embargo a veces esta situación no esta exenta de dificultades y riesgos a los que nos vemos expuestos.

Conclusiones: Gracias al trabajo y apoyo de todo el equipo esta situación pudo ser solventada y con un grato final tanto para la afectada como para los sanitarios.